



Incendie

c'est dans la nuit de mercredi à jeudi que le feu s'est déclenché sur le pallier de leur immeuble. En quelques minutes, cette famille habitant au premier étage, s'est retrouvé prisonnière des flammes.

C'est avec beaucoup de courage que la maman, a jeté matelas par la fenêtre pour fuir les lieux et sauver son fils. Elle a vite rejoins quelques voisins pour tenter d'alerter les autres familles qui étaient encore dans leurs appartements.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/qEV91a04>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Monia Aubault